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疾病予防と治療月間     
 

本日の予定  

お客様卓話 米山奨学生 王 瑞贇 さん 

♪ロータリーソング♪ 

それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 

 

会長の時間を頂きまし

て「クラブ細則変更につ

いて」報告とお願いをい

たします。本日第６回定

例理事会において、別紙

配布いたしましたとおり

「クラブ細則変更について」の件が承認され

ました。よって、本日 12 月 7 日全会員に配布

させて頂きますので、ご検討願います。クラブ

細則第 16 条に基づき、本日より 21 日以降の

例会時に決裁をはかりますので、よろしくお

願いいたします。 

早いもので師走に入り、年内の例会は残す

ところあと３回となりました。この半年は田

口精二幹事と共に山崎 PDG の指導をいただ

きながら駆け足で過ぎたように思います。あ

っという間でした。 

11 月 16 日（火）はガバナー公式訪問でし

た。ご協力を頂き本当にありがとうございま

した。お陰様で無事終了することができまし

た。私も初めてのことで、心配で困った時は神

頼みをと思い、神様にご祈願に参りました。し

っかりとご利益を頂きました。やはり神様で

すね。新井和雄ガバナーよりお礼状が届いて

おります。「国際ロータリー会長方針、地区方

針がよく理解され反映されたものとなってお

り安堵いたしました。」とのことです。 

今回、このような会長職を頂き、古河東クラ

ブの皆様の協力そしてアシスタントの素晴ら

しさを強く感じた次第です。会員皆様に特に

これからの若い人達には、役職は「はい」「イ

エス」と受けて頂き、是非この東クラブで体験

して頂きたいと願っております。 

10 月は米山奨学金、11 月は財団寄付金と続

きました。各委員長の皆様ありがとうござい

ました。11 月は２回続いて例会が休会となり、

小林好子ロータリー財団委員長が大変でした。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

さて、ここのところ新型コロナの感染者数

は少ない状況にありますが、変異型のオミク

ロン株が世界各国で感染拡大していることが

ニュースになっております。次の 5 つの場面

に気をつけていきましょう。① 飲食を伴う懇

親会 ② 大人数や長時間の飲食 ③ マスクな

しでの会話 ④ 狭い空間での共同生活 ⑤ 居

場所の切り替わり、親睦を兼ねての合同委員

会等を開催出来たらと思っています。 

そして、本日は次年度「小森谷・白戸年度」

に向けてのクラブ年次総会です。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

2021．12．14 

第 2034 回例会 

2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  
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SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子  会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング ♬ 君が代、奉仕の理想、バースディソング 

例会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 

 

 

 

月初めのお祝い  司会進行：須田  純一  親睦活動委員  

［12 月生まれの方］ 

桑原 正信 会員 

松井 実 会員 

佐谷 道浩 会員 

佐藤 孝子 会員 

事務局 小林 静子 様 

  

 

 

 

 

 

米山奨学生カウンセラー感謝状の贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回例会報告（第 2033 回）2021 年 12 月 7 日 

 セレモニー  

米山奨学生カウンセラー 
森 敏夫 委員長 

須永 恵子 会長より森 敏夫 委員長へ
感謝状の贈呈 
森 敏夫 委員長 
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職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

2021年 11月 23日（火）
に第１回地区職業奉仕
セミナーに参加しまし
た。３つの講演があり、
職業奉仕を学ぶ良い機
会となりました。 
はじめの越谷東ロー

タリークラブ元会長 青
木伸翁様の講演では、ロ
ータリーの哲学や決議

23-34 に至る歴史など、職業奉仕の理念につい
て学びました。青木伸翁様は、職業奉仕を「奉

仕の原理」を職業に適用、純粋な奉仕、根底に
人類愛、信用・信頼、結果として長い間の継続
した繁栄。この一連を職業奉仕と定義づけさ
れていました。 
続いて、地区職業奉仕総括委員長 つくば学

園ロータリークラブ 鈴木冨士雄様の講演で
は、奉仕の理念を歯科医という自身の事業に
活かしたことで、職場のスタッフが明るくな
り、患者さんが増え、患者さんを含めた地域の
方々と交流が増え、私生活面でも、認知症の母
の介護が楽になるように友人のロータリアン
が介護機器を探してくれたり、ロータリー世

界大会に参加して見聞が広がるなど、人生が
より良くなったと職業奉仕の実践を学びまし
た。 

最後は、一橋大学大学院経営
管理研究科  田中一弘教授の
「論語と算盤」渋沢栄一の経営
哲学に学ぶ、という講演でし
た。渋沢は「論語と算盤」とい
う相反する概念を調和させるという考え方で
はなく、「論語と算盤」は表裏一体で合一であ
るという考え方であった。「道徳（＝論語）」が
欠ければ争いがおこり「経済（＝算盤）」は破
綻する。経済を無視した道徳であっては、いく
ら志が立派でも民を助け、民を救うことが出
来ない。「道徳」と「経済」は一致しなければ

ならないとの考えであった。そして、渋沢の道
徳経済合一説の核心は「公益の追求」にあった。
渋沢は、私利（自己利益）から出た公益でなけ
れば役に立たないとも言っており「公益第一、
私利第二」が渋沢の経営哲学であると教授は
結論づけており、それはまさに、ロータリーの
哲学、「最もよく奉仕する者、最も多く報いら
れる」に通ずるものであり、これからの新しい
資本主義は公益編重ではなく、私利と公益の
共存が必要であると結論づけされていました。 
セミナーを通して、ロータリーの哲学の実

践は、人生を豊かにし、SDGs や技術革新など

変わりゆく社会にあって、それに適応できう
る哲学であることを認識しました。 

 

国際奉仕委員会  松本  幸子  委員長  
12 月 4 日（土）下館ダ

イアモンドホールにて
国際奉仕セミナーが開
催されました。須永会長
はリモートで、私は会場
で参加いたしました。 
「この指とまれ」提唱

の８クラブが進捗状況
報告と共に、賛助金の目
録を頂きました。当クラ

ブは「Xmas Drop サンタ作戦」で協賛金を 15
クラブから 19 万円頂きました。 

GG 事業の方も進捗状況報告がされました。
コロナ禍でも各クラブが工夫を凝らして、国
際奉仕活動に力を入れていることを感じて参
りました。 
また、龍ヶ崎中央クラブの川上幹事より、無

事梱包作業が行われたとの報告が写真と共に
参りました。 

 

出席状況報告  山腰  すい  出席委員長  

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  

第 2033 回例会（12/7） 第 2031 回例会（11/23）前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 

勤労感謝の日の為、休会 
出席計算に用いた会員数 46 名 

出席またはMake Up 会員数 33 名 

出席率 71.74％ 
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国際交流協会  山腰  すい  役員  

例年開催されておりましたウ
インターフェスティバル事業で
すが、昨年はコロナ禍の為、中
止となっております。今年度は、
配布したチラシのとおり、動画
配信という形で開催いたしま
す。12 月 12 日（日）に動画配
信されますので、皆様ぜひご覧
ください。 

 

 
 
 

お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 

田口 精二 幹事 

月初めのお祝いおめでとうございます。 
11月 16日（火）ガバナー公式訪問ではご協力いただき大変
ありがとうございました。お陰様で無事に終了することがで
きました。 

 

 また、本日はクラブ年次総会であります。よろしくお願いい
たします。  

桑原 正信 誕生祝いありがとうございます。還暦・古希を経て、喜寿というところまで長生きし
て自分でもびっくりしている次第です。 
周囲の人に励まされての人生だと思いますので、余生を少しでも人の為に尽くせれば
と思います。 

板橋 孝司 今年もいよいよ師走、あわただしい毎日ですね。何と言ってもコロナ禍の為、多くの
人達が人生を厳しい環境に強いられました。令和４年は明るい日々を迎えたいですね。
クラブ総会よろしくお願いいたします。 

海老沼 堯 久々の例会です。会長・幹事様はじめ役員の方々、早くも半年ですね。もう少しお願
いします。 

江口 紀久江 先月孫が生まれました。今年だけで孫が５人になりました。増えていいのは人だけで、
シミ・シワ・体重・脂肪は増えたくないですね。 

福江 眞隆 12月のお誕生日の方々、おめでとうございます。 
私事で恐縮ですが…本日午前 1 時 56 分、娘が女児を無事出産いたしました。二人目
の孫娘です。パチパチパチ…ありがとうございます。 

久野 茂 ２週も例会を休みますと「お久しぶり」が似合います…かね？ 
もう少しで「来年」早いものですね。 
須永会長・田口幹事「もうひとふんばり」お願いいたします。 

佐藤 孝子 お誕生日のお祝いありがとうございます。一つずつ年を引き算して元気に社会に奉仕
していきたいと思います。 

星野 龍肇 本日 12月 7 日は大雪（たいせつ）です。朝晩は流石に寒いですね。 

山腰 すい 今日ロータリーに参加できましたことを嬉しく思います。 

事務局 小林静子 誕生祝いをいただきましてありがとうございます。 

石川 久 小森谷 久美 福田 優子 12月のお誕生日の方々、おめでとうございます。 

クラブ年次総会、よろしくお願いいたします。 大橋 みち子 齊藤 忠 森 敏夫 

岡村 裕太 須田 純一 三田 圭子 

柿沼 利明 武澤 郁夫  

小林 好子 白戸 里美  
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

25 名  ￥54,000 ￥700,000 \1,600,000 43.75% 

 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  

 お知らせ  
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第６回定例理事会承認事項報告  

1. 11 月の会計報告  

2. １月のプログラムについて  

3. ガバナー公式訪問 
マレットゴルフの決算報告（親睦委員会） 

 

4. 茨城海岸清掃の決算報告（社会奉仕委員会） 

5. 第４分区 IM について 

クラブ発表の件及び案内 

6. 12 月７日年次総会について 

7. 入会予定者 1 名の件について 

8. クラブ細則一部変更の件 

9．次次次年度会長の件 

10．次年度理事役員の件及び被選理事会の件 

11．米山奨学生奨学金辞退による交通費の件（10 月 11 月分） 

12．大高滋会員退会の件 

報告事項  

1. 12 月 4 日（土）地区の国際奉仕セミナーに松本幸子国際奉仕委員長が参加され、Zoom で

須永恵子会長も参加されました。 

2. 11 月 23 日（火）職業奉仕セミナーに Zoomで井上学委員長が参加されました。 

3. ガバナー公式訪問の際、新井ガバナーより頂いたバッジ受領していない方は田口までご連

絡下さい。 

4. ロータリーの友・月信がメールボックス届いていますのでお持ち帰り下さい。 

5. 松井実会員のお母様が亡くなりましたので会員の皆様へメールでお知らせいたしました。 

6. 水戸西 RC・水戸 RC・古河里山を守る会のお知らせを回覧いたしました。 

 

 

 

1．議長  須永  恵子  会長  

ただいまより、古河東ロータリークラブ定款第８条第２節、ならびに当クラ

ブ細則第３条第１節、同５条第１節に基づき 2021-2022 年度クラブ年次総会を

開催いたします。 

なお、本日は現会員 46 名中 33 名の出席があり、細則第５条第 3 節の会員数

の 3 分の 1 すなわち、15 名以上の出席があり、定数を満たしておりますので、

これよりクラブ年次総会を進行させていただきます。 

それでは、2021-2022 年度指名委員長の石川久パスト会長に、2024-2025 年

度会長ノミニーの発表をお願いいたします。 

 

幹事報告  田口  精二  幹事  

2021-2022 年度クラブ年次総会  
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2．石川  久  指名委員長  

去る、10 月５日（火）第４回定例理事会において今年度「指名委員会委員長」
を委嘱されました石川久です。今年度の指名委員会の委員は、パスト会長の海
老沼堯君・佐藤孝子君・佐谷道浩君・古谷弘之君・江口紀久江君・現会長の須永
恵子会長、そしてわたくし石川久を含む総勢７名で構成されておりますことを、
はじめに申し上げます。 
さて、過日９月 28 日（火）に今年度指名委員会出席者５名により、2024-2025

年度クラブ会長ノミニー指名の件に関して、慎重且つ厳正なる審査をいたしま
したので結果をお知らせいたします。2024-2025 年度クラブ会長ノミニーの適
任者に依頼をしておりましたが、未だ決まっておりません。大変申し訳ござい
ません。現在も引き続き候補者にお願いをしておりますので、今しばらく時間
を頂く事をお許しください。 
 

３．議長  

指名委員長の石川久君より 2024-2025 年度クラブ会長ノミニーについて説明がありました通
り、もう少し時間の猶予をいただきたい旨ご了承いただけますか。皆様、いかがでしょうか。ご
了承いただける方は拍手の程お願い申し上げます。（会員全員による拍手） 
 

４．議長  

ありがとうございました。全員のご了承が得られたものと確信いたします。 
 

５．議長  

続きまして小森谷久美会長エレクトより次年度、2022-2023 年度理事・役員の方々のお名前の
発表をお願いいたします。 
 

６．小森谷  久美  会長エレクト  

それでは次年度、2022-2023 年度の理事・役員を発表させて頂きます。 
 
役員として次の７名です 

会長 小森谷 久美 

会長エレクト・会員組織委員会委員長 

クラブ奉仕委員会総括責任者 
武澤 郁夫 

幹事 白戸 里美 

会計（兼副幹事) 福田 優子 

会場監督 福江 眞隆 

直前会長 須永 恵子 

副会長（兼奉仕プロジェクト委員会委員長）  
 
理事として次の 5 名です。 

職業奉仕委員長 齊藤 忠 

社会奉仕委員長 岡村 裕太 

青少年奉仕委員長 小林 好子 

国際奉仕委員長 須田 純一 

直前幹事（クラブ管理運営委員会委員長） 田口 精二 

 
合わせて 12 名ですが、副会長が未定となっております。クラブ細則第２条但し書きにより理

事役員の実数 12 名をもって構成となりますことをお伝えします。 

2021-2022 年度クラブ年次総会  
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７．議長  

ただいま、小森谷久美会長エレクトより、次年度 2022-2023 年度の理事役員の発表がありま

した。ご承認いただける方は、拍手のほどお願い申し上げます。（会員による拍手） 
 

８．議長  

ありがとうございました。理事・役員となられた方々は、2022-2023 年度もあと半年後ですの

でよろしくお願いします。 
 

９．議長  

最後に 2021-2022 年度 10 月 31 日までの会計報告を幹事田口精二君より発表していただきま

す。 
 

10．田口  精二  幹事  

2021-2022 年度 令和３年 10 月 31 日現在残高 

一般会計 4,654,362 円 

スマイルボックス特別会計 1,609,043 円 

周年事業特別会計 7,451,327 円 
 

11．議長  

ただいま幹事田口精二君より発表がありました通りご承認いただける方は、拍手のほどをお

願いいたします。（会員による拍手） 
 

12．議長  

ありがとうございました。なお、本日のクラブ年次総会の議題は皆様のご協力によりつつがな

く進行して参りました。ありがとうございました。 

また、何か他の案件がございましたら、協議したいと思いますので挙手をもってご発言くださ

い。 

（議長は会場全体を見回して、意見のないことを確認する） 

無いようですので、これをもちまして 2021-2022 年度年次総会を終了いたします。ご協力あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021-2022 年度クラブ年次総会  

小森谷・白戸年度 2022-2023 理事役員の皆様  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

1/16 ㈰ 職業奉仕研究会 3/12 ㈯・13 ㈰ RYLA 

1/22 ㈯ 財団・社会奉仕合同セミナー 3/20 ㈰ 地区チーム研修セミナー 

2/6 ㈰ 第４分区 IM 4/10 ㈰ 第４分区利根川クリーン作戦 
 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2035 回 
12 月 21 日（火） A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「ロータリーモーメント」 
小森谷 久美 会員／齊藤 忠 会員 

お弁当担当：お食事処 静 

第 2036 回 
12 月 28 日（火） A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「前期を振り返って」 
須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 
お弁当担当：ホテル山水 

第 2037 回 
1 月 4 日（火） ― ― 休会 

第 2038 回 
1 月 11 日（火） B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

第 7 回理事会 例会場 午前 11 時～ 
月初めのお祝い 
会員卓話「新年の抱負」 
須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 
お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2039 回 
1 月 18 日（火） A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「新年の抱負」リレ－スピ－チ 

お弁当担当：喜楽飯店 

第 2040 回 
1 月 25 日（火） 全員 古河商工会議所 3Ｆ 

クラブ協議会 
会員満足度アンケートについて 
お弁当担当：お食事処 静 

 

固定メンバー 10 名 Aグループ 13 名 Bグループ 11 名 Cグループ 12 名 
会長 須永 恵子 秋庭 寛子 桑原 正信 板橋 孝司 
幹事 田口 精二 井上 学 岡村 裕太 齊藤 愛 
パストガバナー 山崎 清司 猪瀬 一也 小山 幸子 鶴岡 学 
会長エレクト 小森谷 久美 植木 静子 齊藤 忠 福江 眞隆 
会計 白戸 里美 江口 紀久江 坂田 信夫 福富 好一 
スマイル 大橋 みち子 海老沼 堯 佐藤 孝子 古谷 弘之 
親睦委員長 福田 優子 大高 滋 佐谷 道浩 星野 龍肇 
クラブ会報・IT 石川 久 小倉 郁雄 杉岡 榮治 三田 浩市 
クラブ会報・IT 松井 実 小林 好子 須田 純一 三田 圭子 
SAA 久野 茂 柿沼 利明 高橋 采子 森 敏夫 
  加藤 奨一 武澤 郁夫 山腰 すい 
  栗田 吾郎  山室 和徳 
  松本 幸子   

 
 

 

 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


